

# Egresados de especialidades del Calvo Mackenna celebran su último rito con una alegre ceremonia



**07/10/2024** | Un total de 28 Becados de las especialidades de Pediatría, Cirugía Pediátrica, Cardiología Pediátrica, Hematología, Infectología, Nefrología Pediátrica, Cuidados Intensivos Pediátricos, Adolescencia, y Neurología Pediátrica participaron este miércoles 2 de octubre en la tradicional ceremonia en la que el Hospital y la Universidad de Chile se despiden de sus alumnos.

*El ahora pediatra Dr. Pablo Arriagada, en representación de sus pares, comentó sobre los desafíos del estudio de la Pediatría, y la importancia de conectar con los usuarios a través de una sonrisa, un juego o una canción. La beca de Pediatría, dijo, “deja un tatuaje grabado en mi corazón, y en él una entrega que creo nos hace una generación especial. Desde poder saludar al llegar a los servicios, liderar, vibrar y reconocerse complemento, sin perder el foco, en un desafío constante”.*

Durante el encuentro, el director del Hospital, Dr. Michel Royer, junto con mencionar la importancia de la alianza entre el Hospital y la Universidad para el avance y el desarrollo de la institución, destacó el esfuerzo y la perseverancia de los becados a quienes dijo les tocó un periodo difícil de estudio a causa de la Pandemia. *“Vean esta etapa que hoy concluye como un paso más dentro de su formación y sigan manteniendo el espíritu que los caracteriza. Esperamos que se lleven de esta Institución un ejemplo amable, humano y cercano de trato y atención a los niños y niñas”,* concluyó.

El Dr. Hernán Sepúlveda, en la subrogancia de la Dirección del Departamento de Pediatría y Cirugía Infantil Oriente Universidad de Chile, invitó a los recién egresados a llevar el legado del Hospital y de la Universidad donde quiera que vayan.

En la instancia, recibieron premios los siguientes egresados: Mejor alumna **Dra. Daniela Toro** y Mejor compañera **Dra. Francisca Partos**.

De igual manera se reconocieron a los funcionarios: **Samantha Reyes, Patricio Aguirre, Silvana Riquelme** y la docente **Dra. Milisen Vidal**

La actividad, que concluyó con un cóctel de camaradería, fue amenizada con dos números musicales, el primero protagonizado por el conjunto *Flamenco La Triada* y el segundo por *Mana Henua*. Ambos permitieron generar un ambiente de alegría y deleite.